## La ministre du Patrimoine canadien, M<sup>me</sup> Sheila Copps

M<sup>me</sup> Sheila Copps est née à Hamilton (Ontario) le 27 novembre 1952. Elle a obtenu un baccalauréat spécialisé en français et en anglais de l'Université Western Ontario. Elle a poursuivi ses études à l'Université McMaster, à Hamilton, et à l'Université de Rouen, en France.

M<sup>me</sup> Copps a été journaliste au *Hamilton Spectator* et au *Ottawa Citizen*. Elle est l'auteur d'un regard autobiographique sur la politique canadienne.

M<sup>me</sup> Copps a entamé sa carrière politique à l'échelon provincial en 1981, représentant la circonscription de Hamilton-Centre. En 1984, elle s'est portée candidate du Parti libéral aux élections fédérales et a été élue députée de la circonscription de Hamilton-Est à la Chambre des communes. Depuis, elle a été réélue pour cinq mandats consécutifs.

Après les élections fédérales de 1993, M<sup>me</sup> Copps a été nommée vice-première ministre du Canada et ministre de l'Environnement. Elle est ministre du Patrimoine canadien depuis 1996.

M<sup>me</sup> Copps et son mari, Austin Thorne, ont quatre enfants.